

桂川町消防団 秋季訓練

**女性消防団も初参加
消防団員が訓練に励む**



桂川小学校運動場で、桂川町消防団の秋季訓練が行われ、団員約150人が参加しました。

桂川消防署署員の指導の下、消防団員たちは停止の間の基本動作を確認。秋空に「気をつけ!」「右向け、右!」といった号令が響き渡りました。

また、今年7月に結成された女性消防団員も町内の訓練に初めて参加。敬礼などの礼式を学びました。

11/8日



▲出初式に向け分列行進の訓練を行う消防団員。来年の出初式は1月10日(日)7時から桂川小学校運動場で行われます。

嘉穂総合高等学校 総文祭

**嘉穂総合高校文化祭
多くの人で賑わう**



嘉穂総合高等学校文化祭「総文祭」が開催され、多くの人で賑わいました。同校で作られた農産物の販売や生徒がデザインした服の展示、つまようじ19万本で作られた巨大アートなど、様々な催しが行われました。

11/7土



桂川東小学校で各種催し

タグラグビー教室

ニュースポーツ「タグラグビー」体験

桂川東小学校運動場でタグラグビー教室が行われ、五・六年生の児童たち約40人が新しいスポーツを楽しみました。ボールを奪い合うことなく楽しめるタグラグビー。体験した六年生の吉武優希くんは、「新しいスポーツで楽しい」と笑顔で話しました。

10/28水



桂東文化祭

東っ子による演劇や合唱の披露

桂川東小学校の児童たちが、文化活動を披露する桂東文化祭が開催され、各学年ごとに演劇や合唱などが保護者や地域住民に披露されました。このうち二年生は自分の名前について調べ、「私は自分の名前が大好きです!」と元気よく発表していました。

11/14土



「人権の花」運動 風船とばし

「人権の花」ひまわりを大空に

「人権の花」運動の風船とばしが行われ、東小学校五・六年生が、ひまわりの種とメッセージが取り付けられた水溶性の風船を空に放ちました。ひまわりの種は児童たちが自分たちの手で育てたもので、風船には思いやりと感謝の気持ちが込められています。

10/30金



よい歯の学校表彰

「よい歯の学校表彰」で優秀校

福岡県学校歯科医会の「よい歯の学校表彰」で、桂川東小学校が優秀賞として表彰されました。虫歯・歯周病についての授業や「ほけんだより」での歯と口の健康についての児童たちへの周知などの取り組みが評価されての受賞となりました。

